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https://www.100test.com/kao_ti2020/334/2021_2022__E4_B8_89_E

7_B1_BB_E8_80_83_E7_c107_334806.htm 高考过后留学市场又

掀起一个小高潮。那么准留学生们考虑最多的是什么问题呢

？记者就一本线、二本线、专科线的三类考生的不同情况电

话采访了有关留学专家。 “我的成绩是否可以出国读更好的

大学？”“三类考生该不该留学？”“上了重点线的考生是

否该留学？”这是准留学生们关注最多的问题。 考生上了重

点线，能上国内名校，可能也有机会到国外读名校。到底该

选哪一个？某业内人士认为，如果你的成绩能上清华，最好

不要轻易放弃。所以，对上了一本线的考生来说，能在国内

读本科最好在国内读，出国深造可以选择研究生教育阶段。 

对于上了二本线的考生来说，是在国内读普通大学，还是该

留学？某业内人士分析，高考成绩进入本科线的考生，是否

该留学要根据自己的学习能力、爱好和家庭经济能力判断。

或许有机会申请到更好的国外大学。 对于专科线的考生来说

，是留在国内读大专，还是到国外上大学？陶晨锋分析，这

种情况可以考虑出国留学。因为在国内读大专、高职，毕业

后在就业上确实没有优势。事实上，大专生与高中生去国外

留学，起点是一样的。所以，不如高中毕业后就去留学更合

适，没必要走弯路，浪费时间浪费钱，又回到高中的起点。 

专家提醒留学者，有些国家招收学生时，认可高考成绩，有

的则更看重学生的语言水平和高中阶段的学习情况。据了解

，一般国外学校招收中国留学生都要了解其英语水平到什么

程度，比如澳大利亚大学招中国留学生，雅思必须5.0以上。



但新西兰、英国等国家，对英语水平没有硬性要求。不过到

该国后，必须先学语言，达到规定分数才能正式开始读书。 (
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